

Alumno de Octavo Año D

MARCELO CONEJEROS, TERCER LUGAR EN PANAMERICANO DE KÁRATE.

El 18 y 19 de agosto se llevó a cabo un nuevo encuentro Panamericano de Kárate, en la Universidad de la Frontera en Temuco.

Allí, representando a Caldevilla Dojos, nuestro joven estudiante Marcelo Conejeros Ortega se alzó con un extraordinario tercer lugar en su categoría.

Las asignaturas favoritas de Marcelo en nuestro colegio son Historia y Geografía, Educación Física y Artes. Estas dos últimas, según él lo señala, lo hacen sentir bien y le permiten relajarse.

Marcelo nos cuenta que fue su mamá quien lo inscribió en este deporte, hace ya tres años. Con una honestidad que desarma, Marcelo señala que antes era demasiado enojón, alterado, violento.

Después de tres años practicando kárate dice que se ha ido formando un estilo de vida gracias a un deporte que no está pensado para atacar sino como una forma de protección para quien la necesite.

La amplia sonrisa que le llena la cara es clara muestra de lo que el reconoce abiertamente: ha ganado mucho en disciplina. En el kárate hay reglas claras que deben respetarse y sabe que allí no hay espacio para desobedecer.

Nosotros, que conocemos a Marcelo desde hace ya varios años estamos muy contentos con estos cambios que vemos en él. Contentos y orgullosos.

Felicitamos a Marcelo por este importante logro y felicitamos también a su familia que, con cariño e inteligencia, le encontró un lugar para volcar su energía juvenil al mismo tiempo que aprendía las reglas de uno de los más exigentes deportes olímpicos.